

# FERIA EN FERMOSELLE Y MORALINA

Agosto 2022



# Agosto 2022

Hemos tenido ya los dos primeros días de feria en Famoselle y Moralina, para nuestra campaña fuerte de verano para la solidaridad. Estamos muy contentas de lo recaudado porque una vez más las personas siguen mostrando su ser solidario.

Agradecemos a nuestras colaboradoras de siempre: Conchi, María, Nieves, Carmen, Ángel y Maitane y aunque no tenemos su foto, ellas prepararon con nosotras el puesto de Signos Solidarios y me acompañaron en todo momento.



# Agosto 2022

Algunos de nuestros proyectos y otros nuevos serán posibles con nuestra aportación de la delegación de Zamora, un pueblo solidario y sensible a las necesidades que día a día surgen en nuestras vidas.





Felices y contentas con las más fiel de las colaboradoras. Gracias Conchi por tu inestimable ayuda.

GRACIAS!!!

Feli González  
Fermoselle – Zona Europa